



6 Pièces

160 m²

Réf. W-0499B4

3 700 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de plain-pied de style provençal sur une belle parcelle arborée de 2 030 m², sans vis-à-vis. Ce bien offre un fort potentiel selon les envies : rénovation avec extension ou projet de reconstruction. Idéal pour un investissement patrimonial ou un projet de villa sur mesure. Elle comprend actuellement : séjour cathédrale avec cuisine ouverte, 5 chambres avec salles d'eau et dressing. Piscine. Carport.

Villa in Provençal style all on one floor, in generous leafy grounds of 2,030 m², not overlooked. The property offers high potential depending on requirements : renovation with extension or plans for reconstruction. Ideal as a long-term investment or a project for a bespoke villa, it is currently comprised of a cathedral-style lounge with open-plan kitchen, 5 bedrooms with bath/shower rooms and walk-in closets. Swimming pool. Car-port.

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

